

Münster

Ästhetische Solardächer

[24.01.2024] In Münster können Solaranlagen auch in historisch wertvollen Stadtvierteln errichtet werden. Möglich machen dies spezielle Richtlinien der Stadtverwaltung.

In Münster sind seit Dezember 2021 über 2.000 Solarmodule in historisch wertvollen Stadtquartieren genehmigt worden oder stehen kurz vor der Genehmigung. Diese Gebiete unterliegen Erhaltungssatzungen, die den Charakter der Stadt bewahren sollen, auch wenn die Gebäude nicht unter Denkmalschutz stehen. Ende 2021 hat der Stadtrat beschlossen, dass gut gestaltete Solaranlagen auch in diesen besonderen Gebieten errichtet werden dürfen. Die Stadt hat Richtlinien entwickelt, wie Solaranlagen das Stadtbild ergänzen können.

Von den 37 genehmigten Projekten seien bereits zehn mit insgesamt 713 Modulen realisiert worden, teilte die Stadt mit. Die Praxis habe gezeigt, dass die so genannten Full-Black-Module, die sich durch eine monokristalline, reflexionsarme Oberfläche ohne Gitterstruktur auszeichnen, besonders geeignet sind, die Anforderungen an eine nachhaltige Energiegewinnung und eine ästhetische Integration zu erfüllen.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Münster